

# WARTA

## Polres Sumenep Gelar Jum'at Curhat, Ngopi Bareng AKD Kec. Bluto : Berantas Segala Perjudian di Pelosok Desa

Achmad Sarjono - [SUMENEP.WARTA.CO.ID](http://SUMENEP.WARTA.CO.ID)

Feb 3, 2023 - 10:02



SUMENEP - Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H menggelar kegiatan bertajuk "Jumat Curhat" untuk mendengarkan keluhan dari Asosiasi Kepala Desa Kecamatan Bluto Jum'at ( 03/02/2023 )

Kegiatan Jum'at Curhat ini merupakan salah satu program Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo yang mendapatkan apresiasi dari Presiden Joko Widodo (Jokowi). Program ini digelar untuk mendengar, mencatat dan mencari solusi setiap permasalahan di wilayah masing-masing.

Dalam kegiatan Jum'at Curhat Kapolres Sumenep didampingi para Pejabat Utama Polres Sumenep ngopi bareng berbaur dengan para Kepala Desa se Kecamatan Bluto, bertempat di kediaman Kepala Desa Aeng Baja Kenek Bapak Matsin Dusun Jasa'an Desa Aeng Baja Kenek Kecamatan Bluto Kabupaten Sumenep

Kapolres Sumenep Berharap dengan kegiatan Jum'at Curhat, kedekatan masyarakat dengan Polri dapat selalu terjalin, selain itu dengan duduk bersama masyarakat, sekecil apapun informasi dapat menjadi bahan masukan untuk segera ditindak lanjuti, sebagai upaya dalam hal harkamtibmas., "ucapnya

Salah satu Perwakilan Kepala Desa menyampaikan bahwa maraknya penyakit masyarakat seperti judi dalam bentuk apapun agar diberantas, sebab hal itu sangat meresahkan masyarakat,"jelasnya

"Menurutnya, bila perjudian tetap dibiarkan, maka akan terjadi pertengkaran, penganiayaan serta menimbulkan pencurian di masyarakat.

Menanggapi Curhatan / masukan dan keluhan perwakilan Kepala Desa, Kapolres Sumenep mengatakan bahwa masalah perjudian kita sudah melakukan berbagai upaya mulai sosialisasi sampai penindakan

"Untuk memberantas hal itu kami memerlukan informasi dari para Kepala Desa jika di wilayahnya ada perjudian agar dilaporkan kepada Polsek setempat.

Bahkan, kata Kapolres Sumenep kalau mengandalkan petugas saja tidak bisa sebab personil kami terbatas. Untuk itu kami sangat mengharap bantuan Bapak-bapak semua terutama Kepala Desa

Perlu diketahui bahwa Kegiatan Jum'at Curhat digelar dengan suasana penuh dengan keakraban dan kekeluargaan sambil menikmati kopi hangat